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  ~ CHUO HIGH SCHOOL DAYTIME 在校生の声 

２年次 
こんにちは。今日は中央高校の良いところ悪いところを私なりに紹介した

いと思います。私が中央高校に入ってよかったと思うことは３つあります。

学級活動がない、服装・頭髪などが自由、自分で授業を選べる（時間割を組

める）の３点です。この 3 点について、もう少し詳しく書きます。 

はじめに「学級活動がない」こと。とにかく楽です。朝の会、帰りの会な

どがないので、朝はゆっくり来て、授業が終わればささっと帰ることができ

ます。個人的に無駄なく、スムーズに学校生活を送れていると思います。次

に「服装、頭髪が自由」ということ。これは素晴らしい制度だと思います。

個性を表現できたり、オシャレを楽しめたりと校舎の中にはいろんな人がいるので、見ているだ

けで楽しいです。でもちょっと制服が恋しくなったり、羨ましくなったりします。毎朝家でファ

ッションショーしなくて済むし…最後に「自分で授業を選べる（時間割を組める）」こと。中央

高校は単位制なのでまるで大学のように自分で取りたい授業を取って、時間割を決めることがで

きます。以上が私の思う良いところです。 

それから悪いところですね。悪い！と言い切ってしまうのは良くないことだとは思いますが、

２つだけ。時間に厳しい、学級活動がほぼない。この２点です。１つ目は「時間に厳しい」こと。

遅刻は授業開始から５分までなど、基本待ってくれません。自分できちんと把握しておかないと

単位不認定になってしまうかも。２つ目は「学級活動がほぼない」こと。これは良いことでも取

り上げましたが、良くないことでもあったりします。文化祭や体育祭のような行事はありますが、

クラスのないこの高校では、グループ活動がほぼないです。なので友達を作りにくかったりしま

す。これに関しては各々意見が違うと思うので、悪いことではないかもしれないです。 

いろいろ書きましたが、中央高校は良い学校だと思います。ただ、周りに流されてしまうと卒

業が遠のいてしまうことがあるのでそこだけは注意しておいてほしいです。ちょっとでも参考に

なれば嬉しいです。ありがとうございました。 

   

中央高校を考えている皆さんへ 

他の学校とは違って特殊な制度があって、興味がある人、不安な人、様々な人がいると思いま

す。中央高校の特徴としては、自由なこと、単位制であるということが大きな特徴ですが、メリ

ットだけではなく、デメリットもあります。 

まず、自由であることのメリットとして、制服がなく、好きな服が着れること。各自で購入す

る必要がありますが、なんちゃって制服を買って着ることもできます。デメリットとして、自由

であるがゆえ、どこまでという線引きが難しいことです。ピアスや髪色、自由ですが、相手に脅

威を与えるものは生活指導の対象となります。この点は、正直人によって感じ方は違うので、ど

こからどこまでか分かりません。 

次に、単位制であることのメリットは、自分の好きなように時間割が組めることです。進学希

望の人は受験に必要な科目を、とりあえず卒業したいという人は、卒業できる最低限の単位で必

要最低限とるということもできます。デメリットとしては、出欠席が 1 日単位ではなく、さら

に 1 日に 1 教科 2 時間分授業があるので 1日の欠席が単位認定に関わることもあります。 

この他にも色々なメリットデメリットがあり、特殊な中央ですが、私はとても入って良かった

と思います。先生方にも恵まれ、部活にも一生懸命取り組み、とても有意義な学校生活を送って

います。高校選び、めいっぱい悩んで後悔のない高校選びができることを願っています。 



私は、中学 2 年生のときに病気になり学校に行けない日々が続きました。次第に、学校に行

きたくないという感情が生まれ行きたいけど行きたくない、そんな気持ちが続き学校へ行けませ

んでした。中 3 になり、病院の先生にこの中央高校をすすめられました。学校に行けない日々

が続き、学力もなかったけどこの学校なら行けるかもしれないと思い、がむしゃらに勉強しまし

た。 

やっぱり、新しい環境に一歩を踏み出すというのは難

しくて最初は毎日緊張していました。しかし、この学校は

単位制なので行かなければいけないというのがそんなに

なくてゆっくりスタートすることができました。ちょっ

とずつ友達ができ、体調も良くなってきて勉強もできる

ようになりました。この学校の先生たちはとても親身な

人が多く、勉強も根気強く教えてくれます。また、似たよ

うな境遇の人たちが多く病気のことについてや小・中学

時代のことについてしゃべれるところもいいかもしれま

せん。ただ、さぼりやすい環境でもあるので周りに流され

ないようにするのが重要だと思います。この学校はゆっ

くりスタートしたい人や自分を律することができる人におすすめです。 

 

 

私が中央高校に入学した一番の理由は“起立性調節障害”という病気で朝なかなか起きれず全

日制の高校に通うことが難しいと考えたからです。最初はどんな環境でどんな人がいるのかとて

も不安でした。でも今はこの学校に来て本当に良かったと思っています。この学校にはいろんな

人がいて、私と同じ病気の子もいましたし、不登校だったりした人もいます。その他にもいろん

な境遇で生きてきた人がいて、私も少し安心できました。他のメリットとしてはやはり体調に合

わせて登校することができることです。朝起きれない私は今までずっと 1・2 限はとってません

し、体力に余裕があればアルバイトなどの社会勉強をすることができます。また、部活も種類が

あるので自分に合うものを見つけられれば楽しいと思います。 

 

 

３年次 

中央高校に入学するか迷っている人、入学しようと思っている人、いろんな人がいると思いま

す。私は中央高校に入学してよかったと思います。中学校は人間関係で悩み、学校に行くことが

怖く、３年間ほとんど行っていませんでした。勉強もできず、今も全くできません。それでも、

この学校はそんな自分を否定する人がいないので居心地がいいです。２年・３年でたくさんの子

と仲良くなることができ、充実した学校生活ができていると思

います。「友達ができない」とか「人と関わるのが苦手」とか、

そんな子でも大丈夫です。先生たちはどんな子でも誰１人とし

て見放すことはないです。不安に思わないでください。学校に

行くことが楽しいと思わせてくれる学校だと思うので、ぜひ中

央高校に入学してください。 

 

 

 

 

 

 



私は中学校の時、あまり学校に行けてなかったので学力や毎日学校に通えるか心配でした。私

がそんな中で中央高校を選んだ理由は、単位制であったこと、３年、４年卒業を自分で選べるこ

とでした。まず、単位制のいいところは、大学のように自分の好きな(必要な）科目を選んで時

間割を決めるシステムです。１，２限の朝の時間帯はとらず１０時ごろからの時間割にし、少し

ずつ学校生活に慣れようと思いました。結果は、朝ゆっくりできて遅刻も少なく生活リズムを整

えながら全部の単位を１年生ではとることができました。 

 

 

私にとって中央高校は 1 人ひとりの個性を尊重してくれるとても

通いやすい学校だと思います。一般的な中学校・高校と違って、クラ

スにしばられることなく、授業を自分で選んで時間割を作るので自分自

身が興味あること目標やライフスタイルに合わせた学校生活を送ることができるので、中学校で

は思うような学校生活ができなかったけど、高校では、学校に通って授業を受けたいという人に

はおすすめだと思います。この学校に通う中で一番大切なことは目標をもつことだと思います。

目標があると、時間割を考える際に必要な教科を中心に効率よく単位をとることができると思い

ます。まずは小さくてもいいから目標を決め、その目標や自分自身に合った学校選びをするとい

いと思います。 

私は中学ではあまり学校に行かず、ほぼ不登校のような状態でした。それでも何とか今は通う

ことができて卒業できそうです。中央は時間割を自由に決めることができます。学校にちゃんと

通えるか不安な子も多いと思います。そういう子は１年次は３、４限目の授業を取って慣れてき

たら朝からにするといった感じでも良いと思います。一人で居ても浮くことはないし自由に行動

できるので人間関係で悩むこともあまりないです。ただクラスがなかったり授業ごとにメンバー

が違うので友達を作りにくいなと感じますが、部活動などに入ると関わりができるので友達を作

りたいなと思う人は入るのをおすすめします。私は、中央高校に入ることができてとても良かっ

たなと思っています。様々な理由で受験を考えている方がいると思います。どうか頑張ってくだ

さい。応援しています。 

 

 

私は今年で卒業予定の３年次です。少しでも生の声を伝えることができる機会になればいいな

と思います。 

 中央高校では「今」を大切にしていると感じます。生徒が昔どんなことがあってとか嫌なこと

があって…とか中学以前のことは全員割り切れていて、今こんなことしてる、今こんなものが好

きとかそういった楽しさを自然と共有して過ごしています。そして今を大切にしているからこそ

得意なことを見つけることができたり、成長していくことができると思います。生徒はとてもい

きいきしており、学校に来るとそれぞれの自分らしさがよく分か

り見ているだけでも楽しい程です。思い思いの形で高校生という

時間を皆過ごし、そういった人と同じ時を感じながら学べる場は

あまり多くないと私は思います。私が中央高校で得たものは、自

由の楽しさ、今という生活・日常の大切さでした。入学する本人

が直感的に楽しそうだと思えたならば、私は中央高校を希望して

良いと思います。 

 

 

 

 

 



４年次 

私は今４年生です。元々は３年で卒業予定でしたが、１、２年生の時に色々あって全然単位を

取れなかったので５年卒業を目指して今は頑張っています。私がこの学校で良かったと思う所を

あげたいと思います。一つ目は自分で授業を決められることです。普通の学校だと決められた授

業を受けますが、自分の取りたい科目を選んでその時間割を１年間できるので嬉しいです。選び

方のコツは、自分に興味のある科目を取るといいと思います。それもない人は将来どんな大学、

職業に行きたいかなど今の自分も深くは考えていませんが少しでもいいなと思ったことにチャ

レンジしてみると新しく見えてきます。二つ目はお昼休憩の時間です。私たちの学校ではお昼の

時間は学校内はもちろん、外に食べに行ってもいいので、いつも私は外で友達と食べています。

食堂はありますが、人が多い所が苦手なので公園とかお店で食べたあと 5 時間目までに帰って

きます。人が多い所が苦手、外で食べたいという人にはピッタリです。 

 

 

今、この学校を受験しようと考えているみなさんへ 

自分は今、４年次です。では、早速ですが中央高校の特に良い所、受験についてお話させてい

ただきたいなと思います。特に良い所は、やはり単位制という所です。自分の取りたい授業を取

るもよし、逆に「受験で使わないしこの授業嫌いだし取らないでおこう」という考えが出来るの

も強い所です。実際自分は今、文系の道へ進もうと考えているのですが、自分の進路に必要のな

い理系の授業は取らないという考えで自分で授業を組んでいたりします。自分の進みたい道に向

かって最短ルートで確実に一歩を踏んでいけるのはやはり強いです。次に「受験について」お話

したいと思います。とにかく楽しんでほしいです。受験なんて一生のうちに数回しかない特別イ

ベントです。そこで緊張して普段の力が出せないなんて悔しいですよね。だから受験のその緊張

をドキドキの心を楽しいと感じながら挑戦してください。それでも緊張する時は「僕(私)はでき

る」と思い深呼吸してください。落ち着きますよ。皆さんの顔を見れることを楽しみに待ってい

ます。 
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